
１ １月２日 理事会を開 し、１月

の会 報告、２月の 会プロ ラ と

会 り 出された 間 会の 支

決 を しました。

２ 大 残念なお らせです。 年１２月 け

で 会 が 出された 清 会 と

会 の 会を しました。

・本日は、 年１２月に開 した ンター事

の 金 出のための 会となっており

ます。

・ 別 り２月 会 内を受 し

ました。

・ロータリー 団と 山 念 会から、確

告 の 金の が いております。

された皆様にお しします。

・ のつ りが いております。皆様にお

りします。

年 会　

　１月３０日に、 ２ 選理事会と １ 選

クラブ 会を開 しました。 年 画

成のため、 長さんに 画を依頼

いたしました。 年 がい い いたしま

した。皆様 ろしくお願します。
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会員研修委員会　 　

　下 期の３ 月を 当させていただきます。

本日、皆様のお 元に した バ ー月 の

ーですが、 、理事役 の方々に られ

ておりますが、 ー ー でも見る事が出来

ます。本日はその中の１ を させていただ

きます。

　ロータリー ー ネーター ースですが、

その中には 会の事が かれております。

バ ーが卓話された りでありますし、留萌

クラブも 問 会を立ち上 て 橋 事の方

で 理されておりますので、近いうちに皆様に

があると思います。ここでは、 かれてい

る事を まさせていただきます。

　２０１年の 会ではロータリーの 上、

的な内容が く含まれています。 クラブ

の裁 が大きくなり、クラブ自体の の重さ

と選 が増え、地 お びクラブのリー ー

の方々は されていると思います。

　 会に出られた日本の の方は、

日本と の があり、 ・ ・言語

も い、一つのルールでまとめるのは と

じておられました。日本と は れが なっ

ており、日本が 立しない うに 判をするの

ではなく に働きかける が であると

思います。選 された立 は していく

ロータリーを めるために、若い人の入会を

するために ードルを下 た があります。

日本のロータリーはきちんと らしい 営を

しています。 の国に しをつける を

ち けて しいと思います。いずれにしても、

クラブが主体です。 クラブの裁 をもっ

てルールを決めて下さいと、その様に いてあ

ります。留萌クラブも先 ど言いました うに、

年 問 会を開きました。

　 に２０１ １７年 目 が かれております。

テーマは「人 に 仕するロータリー」で

す。全体の目 はまさしく 画の３つの優

先事 そのものであります。 にロータリー

団 年の年でもあり、 団目 も り ま

れています。そして、 画についてもその

下に かれております。地 にもクラブにも先

画は です。地 とクラブの 画を

し、 イ ックなクラブを きまし う。

画はクラブや地 が 来こうありたいと

いう ンを き、それに った目 と

画を立てる事です。そのためには、 年 を

えた長期的 が です。マイロータリー

に して役立つ 報からスキルと を め

て下さいと かれております。

　 ですが、その下に国際大会について か

れておりますので、少し んでみます。国際大

会に出 したことのあるロータリアンは 期

会はしないという ンクスがあるそうです。

２０１年の ル大会には日本から ７０００人の

を て、ロータリー 上 となる ３０００人

が 国から参加したとされています。以上

３分間 報と致します。

・年男の皆さん１２年に１ です。大いに語って

下さい。　 会

・１月３０日に ２ 選理事会、 １ クラブ

会を開 しました。　

・今日は年男大いに語るで卓話をさせていただ

きます。　 会員

　前　 　　１ ００

　今　 　　　３０００

　累　計　　５２１，０００円

「年男大いに語る」

　 　  会員

　皆さんこんにちは。年男大いに語るの 会プ

ロ ラ ではロータリー入会して１９年目になり

ますが、初めてになります。１２年前の３ の

には当 会 は０名 おりまして、その の出

長は現会長の 会長でした。当 ３０

は私しかおりませんでしたので、見 とされた
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みたいです。したがって初めての年男大いに語

るですので、語らせていただきます。

　今年の干支は酉年ということもあり、私自身

大きく羽ばたきたいと思います。中でも仕事に

力を入れ、プライベートの充実など全てにおい

て飛躍を元旦に誓って参りました。年明けから

おみくじは大吉、競馬も金杯で万馬券的中と幸

先良いスタートを切る事が出来ました。中でも、

１月１７日から２０日までのカンヌやベネチアなど

の国際映画祭などで賞を受賞した是枝裕和監督

の映画ロケが留萌であり、ロケ地の１つに私の

経営するワールドワンが選ばれ、主演の福山雅

治さんなどの俳優・女優が訪れ、映画の撮影を

間近で見る事が出来ました。

　この映画の主演は福山雅治さんで、役所広司

さんや橋爪功さんや広瀬すずさんが、北海道ロ

ケに出演していて、とても豪華キャストである

ことはまちがいありません。なぜ留萌がロケ地

に選ばれたかと、あらすじを言いますと、役所

広司が殺人犯人役で３０年前に働いていた会社の

社長を殺し、死体に火をつけた事件があり、福

山雅治は東京のエリート弁護士で、その父が３０

年前の事件の弁護をして死刑確実といわれてい

た裁判を懲役３０年にし、３０年の刑期を終えて出

所して又、殺人事件を犯すことになり、この事

件が福山雅治に弁護の依頼が来て、役所広司の

ルーツを調べると、福山雅治は本当に役所広司

が殺したのかと疑問が残ってきて、役所広司の

妹が働いている北海道のさびれた港町のキャバ

クラ風のお店に訪ねて色々ルーツを探りにくる

というストーリーになっています。

　実はロケ地は、根室と紋別、留萌の３つが候

補でしたが、是枝監督が留萌と増毛に決めたそ

うです。お店以外の撮影は、増毛ゴルフ場、浜

中、増毛の一軒屋での撮影もありました。この

一軒屋の候補には当クラブの対馬邸や二ノ宮邸

も上がっていましたが、残念ながら増毛になっ

てしまいました。それと、この映画について報

告いたしますと、私を含め、留萌の現地エキス

トラが１０名この映画のロケに参加しています。

カットされていなければ映っているはずですの

で、９月に映画公開されたら見てください。ち

なみに私だけ主演の福山雅治と絡む台詞があり

ますので、劇場で見る機会があれば、声を出さ

ずに笑って下さい。

　この様に今年に入って貴重な体験が出来まし

たので、飛躍して参りたいと思います。以上で

西谷英樹の年男大いに語るでした。ご清聴あり

がとうございました。

　堀　　光輝 会員

　このテーマで皆さんの前で卓話する機会を与

えていただき、ありがとうございます。

　何のテーマで話すのがいいのかわからないま

ま、今日を迎えることになってしまいまして、

今日の卓話は１２月の理事会でわかっていたので

すが、大した準備もしていないので話題も面白

いものでなく、聞き苦しいところもかなりある

と思いますがご容赦願いたいと思います。

　まずは、今の仕事上の立場になって気になっ

ていることについてです。少し硬い内容かもし

れませんがそれは「人材育成」についてです。

自分もまだまだ若輩者で、職場の方向性を統一

し、一致団結して目指すべき成果を達成出来れ
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ばいいのですが、そうは にいかなく、社

の っている 々の力を充分に き出すことが

出来れば、私の 長としての仕事も 成ですが

中々うまくいきません。また 近年を ってき

た なのか「今の若い人たちは」とか、「自分

の はこうじ なかった。なんで言う事を聞か

ずにやってしまうんだろう。」とつい思ってし

まうことがあります。でもこれは、私が若いと

きに じ うに思われていた事だということも

自 しています。 が えば え方が うの

も当たり前です。

　２ ２の というのがあるそうです。

職場の２ は 々となんでもする優 社 、も

う一方の２ は、出来れば仕事は に

ませたいと思っている社 。いわば、さ り

たい人たち。 の はどっちにもなりうる社

。この をどう り むかで仕事はかなり

調に むそうです。 、何 かの で

色々な職場を経験し、本当にそうだなと思いま

す。 の社 を り んで の社 がまと

まればうまくいく確 も まり、自 と は

向上します。でも残された２ を切り てるこ

とも出来ません。 っておく方が かもしれま

せんが、自分にはそんな い気 ちはないので、

何とかしたくなります。

　そこでかなり の人の名言になりますが、山

本 という人が言っていた言 を少し

させていただきます。この山本 、実は大

日本 国海 の 人さんです。 人さんの言

をこの場所で するのは さわしくないかも

しれませんが、人を育てるにあたり、大切でい

つの にも じることだと思い、私の人材育

成の 本となっていることです。

やってみせて、言って聞かせて、やらせてみて、

めてやらねば人は かじ。

話し い、 を け、 し、 せてやらねば

人は育たず。

やっている、 を で見 って 頼せねば、

人は実らず。

　自分的に すると、ただ仕事をやれやれ

言ってもする がなく、自分が 本となり、な

ぜそのことが なのか理 させ、本人に り

ませる。その り む をまずは めるこ

とに り、 を め、方向性が間 っていれ

ばタイ ン くアドバイスをする。あとは

下社 を じる 力が ということでし

うか。

　この言 は私の大先輩の 長から えていた

だきました。 下社 を育てるうえでの な

ことが全て されている うな気がします。

職場の長として人を育てるという事が私の目

でもあるので、先日の 間 会で色 に

いた「 」を大切にしこれからも人材育成に

めたいと思います。

　また山本　 はこうも言っています。

　苦しいこともあるだろう

　言いたいこともあるだろう

　 なこともあるだろう

　 の立つこともあるだろう

　 きたいこともあるだろう

これらをじっとこらえて くのが男の で

ある

　今日はこの場に女性会 もいるので、 の

は さわしい言 ではないかもしれません。

なにせ山本 が きていた は、女性の

社長や 理職のいない なので、男の と

言ったのかもしれません。この言 は会社経営

者や職場 理者の「 」に向けられた言 で、

何とも言えない思いが められており、自分的

には に しています。

　 に
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